
昔からよく周りの人に、「君のデザインはとても日本っぽいね」と 

言われることがありました。 

私にとっては日本の美学や文化に関心があるのですごく褒め言葉

でした。  

日本のファッションはスタイリングがクリエイティブで自身の個性を

表現しながら組み合わせがとても上手だと思います。 

これまでに何度か日本を訪れたことがありますが古いモノと新しい

モノの融合にいつも感心し楽しませてもらっています。 

そういった背景によって日本の人々はハンドメイド作品の価値を理

解していることや、その過程・製作の裏側といったところにまで感

謝の意があるのだと私は感じています。 

 

私は日本のお客様が私のデザインをそれぞれのライフスタイルの一部として取り入れてくださって

いるのを目にすることがとても楽しみで大好きです。 

みなさんのバッグのスタイリングや必要に合わせてカスタマイズした使い方からいつも新しい発見

があります。 

今回の日本での本格展開、公式オンラインサイトのオープンは私にとってとてもエキサイティング

な試みです。 

日本のみなさまにとっても Kao Pao Shu のデザインがより身近でより気軽な存在になることを期

待しています。 

 


